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6 ноября в Ханты-Мансийске прошла эстафета олимпийского огня. Всего в
эстафете приняли участие 128 факелоносцев – это именитые спортсмены и
тренеры округа, а также победители конкурсов компании-партнёры эстафеты.

  

      

  

Ханты-Мансийский этап эстафеты олимпийского огня длился почти 7 часов. В окружном
центре факелы несли самые прославленные спортсмены. Начинал эстафету живая
легенда югорского спорта фронтовик Виктор Башмаков, а завершил директор
окружного Департамента физкультуры и спорта олимпийский чемпион Евгений
Редькин.

  

Виктор Башмаков - факелоносец Югры № 1. Он как никто другой заслужил это почётное
право. Виктор Яковлевич прошёл огонь Великой Отечественной войны, потерял в бою
руку. Но, несмотря на это, сумел не сломаться и стал лучшим лыжником и бегуном Югры.
В свои 89 лет легенда югорского спорта по-прежнему активно участвует в
соревнованиях.

  

Что касается лыжников Югры, которые несли факел Олимпиады-2014, то, как уже
сообщал сайт ФЛГ ХМАО
, в их число кроме Виктора Яковлевича Башмакова вошел ещё один легендарный
югорчанин Виктор Алексеевич Черин. Кроме того, честь пронести олимпийский огонь
была доверена президенту Ханты-Мансийского банка, президенту Федерации лыжных
гонок ХМАО-Югры Дмитрию Александровичу Мизгулину, известному югорскому
тренеру, а ныне начальнику сборной команды ХМАО по лыжным гонкам Владимиру
Ивановичу Куклину, главному тренеру сборной ХМАО по лыжным гонкам, бронзовому
призеру чемпионата мира-2001 Сергею Михайловичу Крянину, а также многократному
победителю и призеру чемпионатов России, призеру Универсиады-2007 сургутянину
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Александру Кузнецову.

  

Церемония передачи огня проходила каждые 200 метров. В общей сложности
факелоносцы преодолели 24 километра. Поприветствовать их вышли тысячи горожан.

  

Стоит отметить, Ханты-Мансийск встретил олимпийский огонь, что называется с
размахом. На центральной площади прошёл большой концерт «Югорские гуляния», в
котором выступили творческие коллективы округа.

  

Огонь на это время из факела был перенесён в лампаду. Ну а изюминкой эстафеты
стали так называемые альтернативные способы перемещения олимпийского пламени.
Факелоносцы пронесли его на лыжах, затем подняли на фуникулёре по канатной
дороге, после чего факел спустила с горы призер Олимпиады-2010 в сноубрде
Екатерина Илюхина.

  

Не обошлось и без национального колорита – главный символ Олимпиады проехал на
оленьей упряжке. Завершилось масштабное действо в культурно-развлекательном
комплексе «Арена Югра», где была зажжена олимпийская чаша.

  

В целом эстафета прошла в Югре без происшествий. Из Ханты-Мансийска олимпийский
огонь отправился в Норильск.

  

Подготовлено по материалам ОТРК « Югра ».

  

Посмотреть сюжеты с эстафеты олимпийского огня в Ханты-Мансийске можно на сайте
ОТРК «Югра» - первый , второй , третий , четвертый .
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